

Fecha: 02-06-2024  
 Medio: La Discusión  
 Supl.: La Discusión  
 Tipo: Noticia general  
 Título: TopFive

Pág.: 17  
 Cm2: 497,7  
 VPE: \$ 495.748

Tiraje: 3.500  
 Lectoría: Sin Datos  
 Favorabilidad:  No Definida

## TopFive

### Desempleo ronda el fantasma de los dos dígitos

**1**



Noticia Relacionada

A 9,6% llegó la tasa de desocupación en la región de Ñuble, en el trimestre febrero-abril de 2024, según informó esta semana el INE, lo que representa un alza de 0,2 puntos respecto a igual periodo de 2023, así como también un aumento de 0,5 puntos en comparación con el trimestre enero-marzo de 2024. Los números fueron interpretados, con diversos matices, como una señal de alerta de la evolución del mercado laboral; de hecho, volvió a rondar el fantasma de los dos dígitos que, se teme, podría observarse este invierno, tal como ocurrió el año pasado, cuando alcanzó 10,3% en junio-agosto y 10,0% en julio-septiembre. Ñuble fue nuevamente superior al promedio nacional de 8,5% y se posicionó como la región con mayor desocupación en el país.

### 17 personas fallecidas por influenza este año

**2**



Noticia Relacionada

Aún no hay claridad sobre los fallecimientos por influenza en la región durante los últimos días. Así quedó de manifiesto el jueves, durante la entrega semanal de información, realizada en dependencias de la Seremi de Salud, donde explicaron que la confirmación solo estaba en mano del Departamento de Estadística e Información de Salud (DEIS). Ante las consultas por nuevos fallecimientos respondieron: "nosotros no somos los encargados de entregar esos datos". Se dijo, en cambio, que la cantidad de personas que han perdido la vida en Ñuble a causa del virus que provocó la muerte de 5 personas entre el 21 y el 23 de mayo, era de 17 desde el 1 de enero hasta la semana 21 del 2024, es decir, hasta el 25 de mayo. El próximo jueves entregarán un nuevo reporte.

### Nueva política de descentralización

**3**



Noticia Relacionada

En Coyhaique, Región de Aysén, comenzó el proceso de elaboración de la Política de Descentralización de Chile, el cual comenzó con los diálogos participativos que se llevarán a cabo en cada una de las 16 regiones del país. El lanzamiento estuvo encabezado por la subsecretaria de Desarrollo Regional y Administrativo (Subdere), Francisca Perales, quien destacó que "el objetivo es mejorar el proceso de descentralización y determinar también las tareas que son constitutivas de cada una de las instituciones, que tendrá medidas de corto, mediano y largo plazo". Dentro de este proceso participativo, que en Ñuble se desarrollará entre junio y julio de este año, se realizarán consultas ciudadanas, diálogos regionales, seminarios virtuales y encuentros de asociaciones de municipalidades.

### Aprueban idea de legislar para elecciones en dos días

**4**



Noticia Relacionada

Hasta este lunes 3 de junio se podrán presentar indicaciones al proyecto que busca posibilitar que las elecciones municipales y regionales de este año 2024 se puedan realizar en dos días. Esto, luego que la sala del Senado aprueba el viernes por 29 votos a favor, 11 en contra y una abstención la idea de legislar sobre la iniciativa que fue presentada por el Ejecutivo, y que tiene suma urgencia para su tramitación. La decisión de hacer las elecciones en dos días se debe a que se trata de cuatro votos que debe marcar cada elector (gobernadores regionales, consejeros regionales, alcaldes y concejales) y que se estima que serán más de 20 mil los candidatos inscritos. Además el voto será de carácter obligatorio, lo que aumentaría considerablemente la cantidad de votantes.

### Caso cuentas corrientes: formalizan a arquitecta

**5**



Noticia Relacionada

Con la medida cautelar de arresto domiciliario total en contra de la arquitecta Paula Milanese, concluyó una nueva audiencia de formalización de la causa llamada "caso Cuentas Corrientes", con la que el Ministerio Público persigue delitos de cohecho, soborno, estafas y fraude al fisco. Según la Fiscalía, el empresario Rodrigo Carmona -también imputado- y Milanese habrían acordado un plan para simular ser empresas competidoras en el marco de licitaciones subidas por los municipios involucrados (16), a fin de realizar una auditoría financiera del consistorio, y de esa manera hacer un llamado a la banca para que concursaran por el manejo de las cuentas corrientes municipales. Estiman el perjuicio fiscal en mil millones de pesos.